



Mein kleiner Lehrer.



Vor langer langer Zeit machte ich einst einen Besuch auf vier Wochen bei meiner Freundin Agnes Bell, und obgleich es schon lange her ist, erinnere ich mich dessen noch so deutlich, als ob es gestern gewesen wäre; erstens, weil ich nie vorher so lange von zu Hause fort war und zweitens, weil sich etwas Großes während der Zeit ereignete. Aber ich will gleich erzählen, daß mein Name Ise Hort ist und ich damals sieben Jahre alt war. Ich erinnere nichts von meinem Leben vordem, denn nichts Besonderes ereignete sich bis zu meinem siebenten Jahre. Ich hatte keine Geschwister und konnte daher nur immer für mich selbst leben. Mit meinem sechsten Jahre kam ich zur Schule. Agnes Bell war meine Schulkameradin und beste Freundin. Ihre Mama hatte mich schon oft gebeten, einige Tage mit Agnes in ihrem Hause zu verleben, aber meine Eltern mochten mich nicht gern fortlassen, da sie dachten, ich sei noch zu jung und würde zu viel Mühe machen. Indessen kam aber doch ein Tag, an welchem meine Mutter mir sagte, daß ich einen ganzen Monat bei Agnes